



鈴鹿市立明生小学校

明生の旗高く

＜ 学校教育目標 ＞

地域とともに
明るく元気に生きる
明生の子

がっこうせいかつ ほんかくてき 学校生活が本格的にスタートしました

278人の子どもたちが、小学校での生活をスタートさせて、ちょうど1か月がたちました。授業や学校生活のペースには慣れたころだと思います。いろいろな行事も計画されています。おうちでの話題にさせていただけると幸いです。

学校では「あいさつ」をきっかけにして、新しい仲間を増やして行ってほしいと思います。また1年生には学校での集団生活の中で、「自分の考えを持ち」「それを伝えあう」を大切にしながら授業や学校生活を送っています。あいさつをかわし、みんなで活動することで、友達の考えを知り、自分の考えと比較して再度考え直した意見や考えをほかの人に伝える。こんな場面があると、自分の考えや気持ちがほかの人にうまく伝えることができたという実感にもつながります。このような場面が生活の中でたくさん見られるように、子どもたちに助言していきたいと思ひます。



さっそく ちいき かた 早速、地域の方やボランティアさんのお世話になっています

朝の登校にもだんだん慣れてきたようで、大きな声であいさつする様子が見られます。その影には保護者の方やボランティアさんの見守りの姿が見え隠れしています。安全安心を支えてくれる皆さんに感謝です。(写真左：地域の方によるあいさつ運動)

また、見守り隊の方にも来校いただきました。この日は子どもたち、教員も一緒に下校をし、通学路などを確認しました。よろしくお願ひします。(写真右)



授業参観、ありがとうございました



本年度最初の授業参観に、ご参加ありがとうございました。授業中の子どもたちからは、ご家庭での励ましもあり、新学期にあたっての意欲が感じられました。短い時間でしたが学校生活の一端をご覧いただけたと思います。

これからの教育活動についても、ご理解ご協力をお願いいたします。参観当日は荒天のため、大変不便をおかけしました。

でかけました、楽しかった遠足・・・

絶好のお天気のもと、遠足を実施しました。1・6年生は青少年の森公園へ、2・5年生は鈴鹿川河川緑地公園へ、3・4年生は石垣池公園へと、分かれて出かけました。

1年生は、小学校に入学して初めての遠足、大きい学年のお兄さんお姉さんと一緒に歩きました。6年生の皆さんは、安全に配慮して、ちょっと緊張した道のりではなかったでしょうか。

お弁当や遊びの時間、子どもたちの明るい表情が、印象に残った一日でした。



お弁当やおやつを食べて、しっかりと遊びます。楽しい～

<学校の予定>

家庭訪問：5/11,12,16

避難訓練（地震想定）：5/12

ボランティアさんによる朝の読み聞かせ（1,2年生）：5/15

学校運営協議会：5/19

校内美化活動（PTA主催）：5/20

4月末からのゴールデンウィーク、ご家庭でのお子さんと過ごした時間はいかがでしたでしょうか。学校での様子や勉強のこと等、たくさんのお話を話し、聞いていただいたことと思います。家庭生活の中で、これからも有意義な時間をお子さんと一緒に過ごしていただければと思います。家庭で過ごした楽しい時間が、学校生活でのやる気や活力につながります。今後ともよろしくお願ひします。